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Tekst 2 

« La coiffure est un métier d’art » 

(1) « Au collège, j’ai dit à mes
professeurs que je voulais faire de la
coiffure. Résultat ? Ils m’ont dit des
choses horribles : que je manquais
d’ambition, que je devais choisir un
autre métier… Les gens pensent
qu’on devient coiffeur parce qu’on est
bête. Et qu’on doit faire un autre
choix quand on a de bonnes notes.
C’est ridicule.
(2) Aujourd’hui, je suis une formation
pour devenir coiffeuse. La coiffure
est un métier d’art, qui change à
chaque fois. On apprend tous les
jours de nouvelles techniques. On
peut être bon élève, artisan et très
heureux. D’ailleurs, récemment, un
de mes profs du collège m’a parlé

pour    4   . Il a vu les résultats de 
mes concours, et il m’a dit qu’il avait 
eu tort de dire que le métier de 
coiffeur, ce n’était pas un bon métier. 
(3) Aux dernières épreuves, j’ai
réalisé une coupe classique homme :
une coupe très droite, avec une
barbe bien taillée. La précision était
nécessaire. C’était du travail au
millimètre près ! Et il y avait encore
une autre coupe : le hair by night.
C’est une épreuve plus artistique
avec des cheveux élevés et colorés
et de faux cheveux. Avec cette
coupe-là, j’ai pu montrer toute ma
créativité ! »
Alix, 20 ans

d’après Phosphore 
le 1er septembre 2019 


